



Pilotos canadienses prevén pérdida de empleo si se permite el cabotaje

ROBERTO VALADEZ
CIUDAD DE MÉXICO

La Asociación Internacional de Pilotos de Líneas Aéreas de Canadá (ALPA, por su sigla en inglés) advirtió que permitir que las aerolíneas extranjeras vuelen entre dos destinos nacionales de México, el llamado cabotaje, impactará al sector causando desempleo, entre otros daños.

En una carta enviada a la Asociación Sindical de Pilotos Aviadores (ASPA), la agrupación canadiense detalló que esta nueva actividad afectará a la economía y soberanía del país.

El organismo mostró su preocupación ante la aprobación del cabotaje, ya que están comprobado a escala internacional los perjuicios que puede ocasionar.

La ALPA señaló que en el pasado algunos observadores de la industria sugirieron que se debía permitir esta libertad aérea en Canadá, "lo cual hubiera sido imprudente y poco práctico".

"Permitir que las líneas aéreas extranjeras empleen trabajadores extranjeros sujetos a leyes laborales extranjeras para operar en nuestro mercado interno pondría a los transportistas canadienses en una desventaja competitiva y además se desplazaría a los trabajadores canadienses de empleos de alto valor", enfatizó.

Ante este escenario, ALPA manifestó su apoyo a ASPA en su lucha contra el cabotaje en México, además de expresar su colaboración para seguir abordando este tema.

"ALPA apoya plenamente la oposición de ASPA al cabotaje debido a la consecuente pérdida de empleos mexicanos. Háganos saber si podemos ayudarlos de alguna manera o proporcionar más información sobre el inconvenientes y graves implicaciones negativas de permitir el cabotaje dentro de sus fronteras", indicó.

En días pasados, la Secretaría

de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes (SICT) adelantó que en la iniciativa de reforma a la ley de aviación se incluiría el cabotaje, documento que ya se envió a la Cámara de Diputados para su análisis y discusión.

CLAVES

Inversión poblana

La Asociación de Centros Comerciales de Puebla y restauranteros invertirán mil mdp en la capital.

Estrategia

Tienen previsto la puesta en marcha de nuevas unidades de negocios y con ello nuevos empleos.

Desarrollos

Están en marcha planes de operación de nuevas plazas: una en Angelópolis y otra en La Ciénega.